

Nouvelle Eglise des Pères DU T. S. Sacrement à New-York

*Bénédictio de la première pierre par
S. E. le Cardinal Farley.*



La bénédiction de la première pierre de la nouvelle église Saint-Jean-Baptiste, desservie par nos Pères, à New-York, a donné lieu à une imposante cérémonie, le 28 avril dernier. La cérémonie fut présidée par S. E. le Cardinal Farley.

Le cardinal était assisté du Rév. P. A. Letellier, supérieur, et par Mgrs M. J. Lavelle et James MacGean. Le sermon fut prêché par le Très Rév. Père John P. Chidwick, président du séminaire Saint-Joseph à Dunwoodie, New-York.

Un grand nombre de catholiques de l'archidiocèse de New-York, représentant les nombreuses organisations catholiques et plusieurs dignitaires du clergé étaient présents, parmi lesquels nous aimons à signaler le T. R. P. Eugène Couet, Assistant Général de notre Congrégation, récemment arrivé de Rome pour la visite régulière de nos Maisons d'Amérique.

La nouvelle église est en forme de croix. L'extérieur sera de pierre grise d'Indiana et la tour centrale de 42 pieds de diamètre s'élèvera 172 pieds au-dessus de la rue. Il y aura deux clochers en face de Lexington avenue, de 150 pieds de haut. Le dessin de l'église est de M. N. Serracino, diplômé de l'Université de Naples, qui demeure à New-York depuis neuf ans. Les dessins de l'église et du presbytère furent exposés à l'exposition internationale de Turin et l'architecte reçut une médaille d'or.

On espère pouvoir l'ouvrir au culte public de l'adoration solennelle du T. S. Sacrement dans deux ans.